

Q1. Le code GoCUID 6OPLWFLSLXC3H46XYTA serait-il acceptable pour l'article #7?

R1. Non. Nous avons besoin de la base de piédestal 6OPLWLFSPXC3H46XYTA.

Q1. Would GoCUID 6OPLWFLSLXC3H46XYTA be acceptable for item#7?

R1. No. We require the pedestal base 6OPLWLFSPXC3H46XYTA.

---

Q2. Pods de travail et chaises longues – 'SA' spécifications (3.10.1.2.5.1 & 3.10.3.2.5.1) fait état que les coins ne doit pas être connecté à 90 degrés : étage appuie doit être réduit au minimum, pas plus de 64 mm (2,5 po). Les coins de panneaux doivent être arrondies; panneaux qui se connectent à un angle de 90 degrés ou carrés ne sont pas acceptables. Veuillez aviser que les panneaux incurvée sont acceptables comme indiqué dans 'SA' exigences.

R2. Non, les panneaux incurvés ne sont pas acceptables. Oui, les coins arrondis seront acceptés. La forme générale de l'unité doit être une empreinte carrée/rectangulaire.

Q2. Work Pods and Lounge Chairs - the SA specifications (3.10.1.2.5.1 & 3.10.3.2.5.1) actually state that the corners must not be connected at 90 degrees: floor supports must be minimal, no higher than 64 mm (2.5 in.). Corners of panels must be rounded; panels which connect at a square or 90-degree angle are not acceptable. Please advise that curved panels are acceptable as stated in SA requirements.

R2. No, curved panels are not acceptable. Yes, rounded corners will be accepted. The overall shape of the unit should be a square/rectangular footprint.

---

Q3. Le code GoCUID #6SBBINXXLUW1G19LMNY serait-il acceptable pour l'article #3?

R3. Non. #6SBBINXXBUW1G19LMNY est requis.

Q3. Would GoCUID code #6SBBINXXLUW1G19LMNY be acceptable for item #3?

R3. No. #6SBBINXXBUW1G19LMNY is required

---

Q4. Le code GoCUID #6SBBTHXXLUW5G19LMNN serait-il acceptable pour l'article #4?

R4. Non. #6SBBTHXXBUW5G19LMNN est requis.

Q4. Would GoCUID code #6SBBTHXXLUW5G19LMNN be acceptable for item #4?

R4. No. #6SBBTHXXBUW5G19LMNN is required.

---

Q5. Est-ce qu'une hauteur de dossier de 32' serait acceptable pour l'article #4?

R5. Une hauteur de dossier de 32 pouces serait acceptable si la distance entre le sol et le haut du dossier ne dépasse pas 40 pouces de hauteur.



Q5. Would a back height of 32' be acceptable for item #4?

R5. A back height of 32 inches would be acceptable if the distance from the floor to the top of the seat back does not exceed 40 inches in height.



Q6. Le code GoCUID #6OPLWFLSLXC3H46XYTA serait-il acceptable pour l'article #7?

R6. Non. Nous avons besoin de la base de piédestal 6OPLWLFSPXC3H46XYTA.

Q6. Would GoCUID code #6OPLWFLSLXC3H46XYTA be acceptable for item #7?

R6. No. We require the pedestal base 6OPLWLFSPXC3H46XYTA.

---